

OPINI PUBLIK

Danramil Kapten Inf Mabruon Menghadiri Kegiatan Manasik Haji For Kids di Lapangan Kecamatan Grabag

Rony - MAGELANG.OPINIPUBLIK.ID

Nov 29, 2022 - 12:02



Pelepasan Balon Ke Udara Oleh Forkopimcam Grabag, Sebagai Penutup Kegiatan Manasik Haji For Kids di Lapangan Kecamatan

MAGELANG,-- Komandan Koramil Danramil 06/ Grabag Kodim 0705/ Magelang menghadiri kegiatan Manasik Haji For Kids di lapangan Kecamatan Grabag

Kabupaten Magelang, Senin (28/11) kemarin.



Kegiatan yang diselenggarakan oleh Ikatan Guru Raudlatul Athfal (IGRA) Wilayah Kecamatan Grabag tersebut diikuti segenap guru pendamping beserta anak anak RA SeKecamatan.



Manasik haji adalah peragaan pelaksanaan ibadah haji sesuai dengan rukun - rukunnya. Dalam pelaksanaan manasik haji Kids akan dilatihkan tentang tata cara pelaksanaan ibadah haji yang akan dilaksanakannya, misalnya rukun haji,

persyaratan, wajib, sunah, ataupun hal- hal yang tidak boleh dilakukan selama pelaksanaan ibadah haji dan praktik tawaf, sa'i, wukuf, melempar jumroh maupun proses ibadah lainnya dengan kondisi sesuai dengan keadaan sebenarnya di tanah suci.

Manasik haji for Kids yang diikuti 1000 murid dari Raudhatul Athfal dan Bustanul Athfal SeKecamatan Grabag ini bertujuan untuk memberikan bekal serta pengalaman secara spiritual dan mengenalkan bagaimana tata cara ibadah haji yang mengakhiri acara ditandai dengan pelepasan puluhan balon ke udara oleh seluruh kepala instansi Pemerintah kecamatan Grabag.

Danramil Grabag Kapten Inf Mabruon dalam kegiatan tersebut menuturkan, bahwa kegiatan manasik haji for Kids ini sebagai upaya gambaran secara umum dalam pelaksanaan ibadah haji, sehingga anak-anak nantinya mendapatkan bekal dan dapat merasakan urutan- urutannya manasik haji setiap anak," ungkap Danramil.

" Mudah-mudahan dengan kegiatan pelaksanaan kegiatan ibadah manasik haji yang diselenggarakan oleh Ikatan Guru Raudlatul Athfal SeKecamatan Grabag, dapat memberikan nilai yang positif bagi generasi penerus bangsa yang bermartabat, religi dan memiliki landasan agama yang kokoh," tutupnya.

Hadir dalam kegiatan tersebut Danramil 06/ Grabag Kapten Inf Mabruon, Kapolsek AKP Mulyanto S.H., M.M, Kepala KUA, Kasi Trantib Ani S.Sos.

Pen: 0705/ Mgl.